

## Empfang zum Internationalen Tag der Mutter Erde



Foto: Bianca Burtscher

### **zum nachhören...**

Am 10. April 2019 konnten sich die Fachhochschule Vorarlberg, der | **naturschutzbund** |, der Verein Konsumentensolidarität Jetzt, die Caritas und weitere Partner über einen vollen Saal beim heurigen Empfang zum Internationalen Tag der Mutter Erde freuen. Dem Vortrag „Wohin mit Landwirtschaft und Ernährung? Die Zukunft gehört stabilen Systemen“ von Dr. Felix Prinz zu Löwenstein folgten rund 200 Interessierte, darunter auch zahlreiche Landwirte. Der Vortrag des Agrarwissenschaftlers und Biolandwirts kann nachgesehen und nachgehört werden: [www.fhv.at](http://www.fhv.at)

